

Kring Serse Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta: Pengamanan Maksimal untuk Keamanan Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 28, 2024 - 14:06



Purwakarta – Dalam rangka mendukung kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada 2024, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan kegiatan Kring Serse di wilayah hukum Polsek Bungursari. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan selama tahapan Pilkada serta memberikan rasa aman kepada warga yang berpartisipasi dalam proses demokrasi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menegaskan pentingnya pengamanan maksimal dalam menjaga stabilitas keamanan selama Pilkada. "Kring Serse merupakan langkah preventif yang kami laksanakan untuk memastikan pelaksanaan Pilkada 2024 berjalan lancar dan aman. Unit Reskrim dikerahkan untuk mengawasi titik-titik rawan dan memberikan respons cepat terhadap setiap potensi gangguan keamanan," ungkap Kapolsek pada Kamis, 28 November 2024.

Dalam kegiatan Kring Serse ini, personel Reskrim secara aktif berpatroli di kawasan pemukiman, pusat perbelanjaan, TPS, serta lokasi-lokasi strategis lainnya yang menjadi bagian dari pelaksanaan Pilkada. Selain itu, interaksi langsung dengan masyarakat juga dilakukan untuk menyerap informasi dan merespons keluhan terkait keamanan selama berlangsungnya tahapan pemilu.

Kapolsek menambahkan bahwa melalui Kring Serse, Polsek Bungursari berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus mendukung suksesnya agenda nasional. "Kehadiran polisi di lapangan diharapkan mampu menciptakan suasana kondusif selama Pilkada 2024, serta memperkuat kepercayaan warga terhadap institusi kepolisian," tambahnya.

Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen Polsek Bungursari untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya, khususnya selama masa Pilkada, sehingga proses demokrasi dapat berjalan tertib dan lancar tanpa gangguan berarti